

第 45 回 Kozoom サロン 28 の報告

第 45 回 Kozoom サロン 28 の報告をします。

今月のサロン開会に先立って 4 件のエッセイの投稿がありました。

額田さんの檻褻の美学が NHK の美に壺に取り上げられた件、代表的な月刊誌世界や中央公論などの内容に関する件、日本古来の文化である農耕に関する祭りとそれを消し去ろうとする経済文明論。湘南海岸の早朝の風景、これらに関するお話が次々と展開されました。

スマホとガラケー持つべきかどうか、スマホのラインの効用、お酒は量の多少にかかわらず寿命に悪影響をもたらすという新説の紹介、あべのハルカスの 60 階から見た大阪の風景の紹介などがありました。ご主人が階段から落ちて硬膜下血腫となられ取血で回復されたことなどなど、さまざまな話題で、今回もにぎやかに KOZOOM サロンを開くことができました。

本日の出席者は写真



上段左より（敬称略）野口 石原 中西 林田

二段目松原 清水 神 山本 三段目 西川 千葉 以上 10 名

本日参加されなかった藤本、太田、長谷、水谷、野田、小坂田、徳山 小豆澤

上島夫妻の諸兄姉には次回の出席をお願い致します。

今日の録画は次の YOUTUBE です。

<https://youtu.be/kDoY3QbeTsQ>

尚4月は28日が日曜日となるため、幹事都合で開催できず、申し訳ありませんが、4月2

7日（土）の開催とさせていただきますので、ご了承ください。

令和6年3月28日